

# Club De Volleyball



Empezamos especificando cuáles serían nuestros costes iniciales. Estos serían aquellos que tendríamos que asumir con nuestro capital para poder iniciar el proyecto, como el contrato de alquiler de pista (aprox.: 1200€/mes) y de oficina (aprox.: 300€/mes). También sería un gasto inicial el contrato de los entrenadores (aprox.: 1000€/mes por entrenador), la subcontratación de una gestoría (aprox.: 100€/mes) y del administrador (aprox.: 1000€/mes). Otro gasto a asumir sería la equipación básica para poder entregar lo mínimo a los primeros clientes (aprox.: 2000€) y los materiales necesarios (aprox.: 650€). Aparte, también tendríamos como gasto la ropa y productos del merchandising de prueba (aprox.: 300€) que pediríamos para poder probar la calidad y el acabado de los productos. Y por último, para darnos a conocer, tendríamos que invertir en anuncios publicitarios (aprox.: 20€/mes por redes sociales).

Empezando por los gastos fijos, podemos hablar del alquiler del lugar de entrenamiento que incluye todos los gastos que implican usar esas pistas (agua, luz, limpieza, etc.). Otro gasto fijo es el seguro médico y la ficha que se contrata para cada jugador. También tenemos el gasto fijo del sueldo de los entrenadores y la subcontratación de una gestoría.

En cuanto a los gastos variables, podemos comenzar hablando del alquiler del minibús (aprox.: 350€), que se alquilará solo cuando sea necesario viajar a más de 1h en coche. Otro gasto variable será la producción de merchandising que se hará a petición del cliente (aprox.: 5-100€). Por último, otro gasto variable es la equipación y la compra de material para entrenar (aprox.: 20-500€).

Los costes marcados son una aproximación de la cantidad que creemos que pueden llegar a costarnos la creación y el mantenimiento del club. Una vez realizada la suma anual de todos los costes este sería de aproximadamente 40.000€. Todos los cálculos se han realizado con la intención de reclutar a 100 jugadores. La cuota mensual que se realizará durante los diez meses que dura la competición, será aproximadamente de 40€. Lo cual indica que los costes de crear el club y los ingresos estarán equilibrados, y una vez

realizadas ciertas gestiones como la compra de material deportivo los costes se verian reducidos.

